

newhome

**3 Pièces**

**84 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3\_4025**

**760 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Votre future Résidence de grand standing SUN GARDEN vous offre un appartement luxueux avec grande terrasse et jardin privatif. La Résidence se trouve à un emplacement privilégié dans le quartier des Mas Ensoleillé dans un écrin de verdure. L'appartement est équipé de climatisation, grands carreaux au sol, grandes baies vitrées, alors un lieu de vie lumineux. L'appartement offre 84.3 m2 entre l'entrée, le salon/cuisine, 2 chambres, 2 salles d'eau, 1 dressing. Accès direct du salon à la terrasse de 52.50 m2 et le grand jardin privatif de 149.9m2. Bien exposé Sud-est Pour une qualité de vie ...

Your future High Standing residence, SUN GARDEN, offers you a luxurious apartment with a large terrace and a private garden. The residence is located in a privileged spot in the Mas Ensoleillé neighborhood, surrounded by greenery. The apartment is equipped with air conditioning, large floor tiles, and big glass windows, making it a bright living space. The apartment offers 84.3 m2, including the entrance, living room/kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms, and a dressing room. You have direct access from the living room to the 52.50 m2 terrace and the large private garden of 149.9 m2. It is ...

## NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

